

Los embalses de la CHJ ganan diez hectómetros en la última semana

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Levante-EMV, Valencia

Los embalses gobernados por la Confederación Hidrográfica del Júcar han ganado 10,09 hectómetros en la última semana que no han logrado sin embargo mejorar el nivel de los recursos en el Júcar y en el Turia. Las cuencas que se encuentran en mejor situación son las de Alicante (Marina baja y Serpis), actualmente el 82,34% de su capacidad, y las de Castelló, donde sus subsistemas Palancia, Mijares y Cenia acumulan un 57,19% del volumen disponible en los embalses.

Por lo que respecta al Júcar, Alarcón apenas ha ganado 1,25 hm³ y 0,78 hm³ ha ganado Contreras. Aguas abajo en Tous la ganancia ha sido de 3,38 hm³.

Por último destacar que los caudales del río Turia tampoco acaban de recuperarse y en la semana Benagéber ganó solo 1,38 hm³.

El conjunto de los embalses acumula 708 hm³ que representan el 21,16%.